

Lyon, le 14 janvier 2014 - Le Groupe **MEDICREA** (FR0004178572-ALMED), spécialisé dans le développement de nouvelles technologies chirurgicales pour le traitement des pathologies de la colonne vertébrale, coté sur Alternext by NYSE - Euronext Paris, publie son chiffre d'affaires annuel 2013.

En M€	2012	2013	Variation
Cumul à fin septembre	15,8	17,1	+ 8 %
4^{ème} trimestre	4,9	5,8	+ 18 %
Total	20,7	22,9	+ 11 %

Les variations des taux de change ont un impact défavorable de 0,4 M€ sur l'évolution du chiffre d'affaires 2013.

Le chiffre d'affaires du 4^{ème} trimestre progresse de 18 % par rapport à la même période de l'exercice précédent, grâce au dynamisme de la filiale américaine qui réalise sur cette période la meilleure performance commerciale depuis sa création, avec des ventes s'élevant à 4,5 millions de dollars. Sur l'ensemble de l'année, le Groupe enregistre une hausse de 25 % de son chiffre d'affaires aux Etats-Unis, affichant ainsi l'une des plus fortes croissances sur son secteur d'activité.

En 2013, le chiffre d'affaires augmente de 11 % pour s'établir à 22,9 millions d'euros malgré un effet de change défavorable de 0,4 millions d'euros. « *Le développement de nos réseaux de ventes directs et indirects aux Etats-Unis nous permet de diffuser plus largement auprès de chirurgiens renommés notre gamme d'implants de fixation thoraco-lombaires PASS@LP et ses dernières innovations orientées principalement sur les chirurgies complexes du rachis chez l'adulte et l'adolescent. Le renforcement continu de notre présence sur le marché américain restera notre objectif principal sur le prochain exercice* » commente Denys SOURNAC, Président et Directeur Général de MEDICREA.

Depuis le 2^{ème} semestre 2013, la marge brute a dépassé le seuil de 80 %, sous l'effet de l'augmentation des ventes aux Etats-Unis et de l'amélioration continue de la productivité industrielle dans l'unité de fabrication intégrée de La Rochelle. Le Groupe est également parvenu à abaisser son point mort d'exploitation en maîtrisant ses frais de commercialisation dans lesquels il continue à investir de façon ciblée. « *L'exercice 2013 marque donc un tournant dans l'histoire de notre Société. Nous afficherons pour la première fois depuis notre introduction en Bourse un résultat opérationnel très largement positif ainsi qu'un résultat net bénéficiaire* » poursuit Denys SOURNAC.

PERSPECTIVES

Le marché de la colonne vertébrale a pris progressivement la mesure des réformes des systèmes publics de santé. Les conditions devraient donc s'améliorer en 2014 principalement pour les sociétés qui comme MEDICREA placent l'innovation au cœur de leur stratégie d'expansion.

Parallèlement à ses investissements en Recherche et Développement qui continueront à augmenter proportionnellement à sa croissance, le Groupe allouera de manière plus offensive en 2014 et en 2015 une large partie des ressources procurées par l'accroissement de son activité, à son développement aux Etats-Unis, à l'ouverture d'au moins une nouvelle filiale de commercialisation en Europe (Allemagne) et à la mise en place d'accords de distribution en Asie, au Moyen Orient et dans les pays de l'Europe de l'Est.

Le Groupe a redéposé auprès des services de la FDA en décembre dernier, le dossier complet d'homologation aux Etats-Unis de l'agrafe cervicale compressive K-JAWS®.

Prochaine publication : résultats annuels : le 31 mars 2014 après bourse.

A PROPOS DE MEDICREA (www.medicrea.com)

MEDICREA est spécialisé dans la conception, le développement, la fabrication et la commercialisation d'implants orthopédiques destinés exclusivement à la chirurgie de la colonne vertébrale. Evoluant sur un marché de 10 milliards de dollars, MEDICREA est une PME de 115 personnes qui se distingue par sa dynamique de développement et sa capacité d'innovation. La société bénéficie d'une notoriété croissante et développe des coopérations spécifiques privilégiées avec des chirurgiens parmi les plus visionnaires et créatifs en France, en Angleterre et aux USA. Les produits brevetés et développés par MEDICREA apportent aux neurochirurgiens et aux orthopédistes spécialisés dans le rachis de nouvelles fonctionnalités et solutions chirurgicales moins invasives tout en étant plus rapides et plus faciles à mettre en œuvre que les techniques traditionnelles. Le Groupe a installé son siège à Neyron en région lyonnaise et possède sa propre unité de fabrication d'implants et d'instruments chirurgicaux à La Rochelle ainsi que trois filiales de distribution aux Etats-Unis, au Royaume-Uni et en France.

Contacts :

MEDICREA

Denys Sournac, Président et Directeur Général
dsournac@medicrea.com
Fabrice Kilfiger, Directeur Financier
fkilfiger@medicrea.com
Tél : +33 (0)4 72 01 87 87

NewCap.

Communication financière / Relations Investisseurs et Presse
Sophie Boulila / Pierre Laurent
Tél. : +33 (0)1 44 71 94 91
medicrea@newcap.fr

MEDICREA est coté sur ALTERNEXT de NYSE Euronext Paris
ISIN : FR 0004178572– Mnémonique : ALMED

